

YVES MERSCH

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Member of the Executive Board of the European Central Bank (2012-2020)**
- **Governor of the Central Bank of Luxembourg (1998-2012)**



Topics

- Economics
- Finance
- Politics

Yves Mersch adalah pelopor serikat moneter. Sejak berdirinya ECB dan dengan demikian sejak pengenalan euro, dia telah menghabiskan bertahun-tahun di Dewan Pemerintahan ECB untuk memutuskan suku bunga. Pengacara dan manajer bank Luksemburg mendukung kebijakan moneter yang berorientasi pada stabilitas. Setelah memperoleh gelar pasca sarjana, pertama dalam hukum publik internasional dan kemudian dalam ilmu politik, Yves Mersch (*1949) mendapat tugas mengajar di Université Paris-Sud. Selama ini dia diterima di Bar of Luxembourg.

Yves Mersch memulai karirnya di Kementerian Keuangan Luksemburg pada tahun 1975. Ia diperbantukan di Dana Moneter Internasional (IMF) di Washington pada tahun 1976 dan bergabung dengan Perwakilan Permanen Luksemburg untuk Perserikatan Bangsa-Bangsa di New York pada tahun 1980. Sekembalinya ke Luksemburg pada tahun 1981, dia bekerja di Kementerian Keuangan. Dari tahun 1985 hingga 1989 ia menjabat sebagai Komisararis Pemerintah yang bertugas mengawasi pasar saham Luksemburg.

Antara tahun 1983 dan 1999 ia menjadi anggota Dewan Institut Moneter Luksemburg, otoritas pengawas perbankan Luksemburg. Sebagai Perwakilan Pribadi Menteri Keuangan, Mersch berkontribusi pada rancangan Perjanjian Maastricht. Dia mewakili negaranya dalam tata kelola organisasi internasional seperti IMF, grup Bank Dunia, Bank Eropa untuk Rekonstruksi dan Pembangunan (EBRD), Bank Investasi Eropa (EIB), dll serta di perusahaan sektor swasta di bidang perbankan, asuransi, telekomunikasi dan satelit. Dari tahun 1998 hingga 2012 Yves Mersch adalah Gubernur pertama Banque Centrale du Luxembourg (BCL).

Pada tahun 2011 ia terpilih menjadi Co-Chair of the Financial Stability Board's Regional Consultative Group for Europe. Dari 2012 hingga 2020 dia adalah anggota Dewan Eksekutif Bank Sentral Eropa (ECB). Dia adalah anggota Dewan Pengatur dan Dewan Umum ECB sejak pembentukan mereka pada tahun 1998 dan merupakan anggota terlama dari Dewan Pengatur.

Yves Mersch diangkat sebagai Profesor Kehormatan di Universitas Luksemburg. Pada 2015, ia menjadi anggota Grup Tata Kelola Bank Sentral, yang didirikan di Bank untuk Penyelesaian Internasional. Mr Mersch adalah anggota Institut Grand-Ducal di Luksemburg. Dia juga Pejabat Ordo Nasional Legiun Kehormatan (Ordre National de la Légion d'honneur, Prancis).

Pada tahun 2019 Yves Mersch menerima Lámfalussy Award dari Magyar Nemzeti Bank (Hongaria).

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988